
第６回 ケアハウスえんれい草 

運営推進会議録 

開 催 日 時   平成２５年 ５月３０日  １０時３０分～１１時００分 

場 所  ケアハウスえんれい草 ２Ｆ相談室 

出 席 者  
 地域住民代表 ３名  ご家族代表 １名  入居者代表 １名   

市職員代表 ２名  忘れな草職員 ３名  えんれい草職員 ２名 

活

動

報

告

 

入居者状況 

 ・入居者数 ２２名（定員２９名） 

 ・各階要介護度状況 

 要支援１ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

１Ｆ １ ７ ― １ １ ― 

２Ｆ １ ７ ３ １ ― ― 

合計 ２ １４ ３ ２ １ ― 

※要支援１の方はご夫婦での入居 

  ※今後の入居予定 5/31 女性１名、6/6 男性１名、６月中にご夫婦１組の入居 

予定あり 

事故発生  ０件 

利用者活動状況 

4/17  映画鑑賞会 

4/23,24 買い物ツアー 

5/ 8  端午の節句お茶会 

5/29   チャレンジデー参加（散歩） 

スタッフ関係 

4/12  北空知介護支援専門員連絡協議会 第３３回研修会  １名参加 

4/27  深川市介護者と共に歩む会研修会          １名参加 

5/15   深川市認知症ケア研究会 第１１回研修会      ２名参加 

そ の 他 5/18   旭区町内会サロン（福寿草開放  25名） 

意

見

・

要

望

等

 

【市職員代表より】 

 ・現在、入居者さんの入浴が週２回となっているようだが、暑くなるこれからの時季に入浴回数を増やす等 

の予定は？ 

   →現在の週２回を週３回に増やすことで検討している最中ですが、行事やレク等の他の日課との兼ね合 

いや、介護職員の付添いや見守りがないと入浴できない入居者がほとんどであること等から、実施に 

向けては中々難しい課題だと考えています（管理者） 

【市職員代表より】 

 ・ここは病院ではなくケアハウスなので、全員が全員週２や週３と言うのではなく、例えば夜に入浴したい 

等の要望があれば、できるだけその要望に応じた対応に努めてほしい。ケアプランを作成する上で、それ 

らの要望を入居者から聴取するのもよいと思います。 

【入居者ご家族代表より】 

 ・来月の行事予定に買い物ツアーが入っていないが、実施されないのか？ 

【市職員代表より】 

 ・できれば毎月実施したらよいのでは？また、目の前にあるふじスーパーではなく、普段あまり行くことの 

ないお店に出向いた方がよいと思います。他事業所では屋外に出る行事が多いと聞くが、ご家族の要望は 

いかがですか？ 

【入居者ご家族代表より】 

 ・自分の親は買い物はもちろん、花見やドライブ等外に出ることが好きなので、そのような機会が多くあれ 

ば喜ぶと思います。 

【市職員代表より】 

・一度に全員の入居者を連れ出すのは大変だと思うので、少人数ずつで出かける等を検討し機会を増やし 

てほしいと思います。 

  →今後検討します（管理者） 

 次回会議までの継続課題 無・有 （                         ） 

次 回 開 催 予 定  平成２５年７月２５日（木）午前１０時３０分 えんれい草２Ｆ相談室 

 


